

SUSANNE MESAN

Bewerbung für den Bezirkstag im Stimmkreis 101 Hadern

Vorstand der Grünen Jugend München

- Beisitz (bis Apr '21)
- Sprecherin (aktuell)

Nov '19 bis jetzt

Bachelor Studium BWL

• öffentl. Verwaltung Sep '17 bis Aug '20

Master Wirtschaftspsychologie Sep `'20 bis Nov '22

Mitarbeiterin bei der Stadt München Sep '17 bis jetzt

Wahlkreismitarbeiterin bei Saskia Weishaupt, MdB Jul '22 bis jetzt



LIEBE FREUND*INNEN,

mein Name ist Susanne Mesan, einige von euch kennen mich einfach unter Sue. Ich möchte heute auch eine der "Hut in den Ring" - Werfer*innen sein und mich für die Bezirkstagswahl für den Wahlkreis Hadern bewerben.

Seit 2019 bin ich im Vorstand der Grünen Jugend München. Durch meine Arbeit im Vorstand konnte ich bereits viel Erfahrung und Verständnis über politische Strukturen und Vorgänge sammeln und mich aktiv in Prozesse einbringen. Meine Erfahrung würde ich nun gerne im Bezirkstag einbringen.

Wie geht es dir eigentlich?

Die vielen Krisen machen es uns allen nicht leicht. Gerade Kinder und Jugendliche leiden unter den immer neuen Katastrophennachrichten und damit verbundenen Konsequenzen. Doch die Krisen von außen führen auch zu Krisen im Inneren. Der BARMER Arztreport 2021 zeigt, dass rund 823.000 Jugendliche und Kinder in psychotherapeutischer oder psychatrischer Behandlung sind. Das ist eine Verdopplung im Vergleich zu den dem Stand vor 10 Jahren. Nicht stetig mitgewachsen ist aber die Zahl der Behandler*innen. So stehen die Hilfesuchenden oft monatelang auf Wartelisten, die es ihnen noch schwerer macht, Krisen gut zu bewältigen. Wer heute in die seelische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen investiert, legt eine Grundlage für deren gesünderes Morgen.

Der Bezirkstag hat es ermöglicht den "Krisendienst Psychatrie" in Bayern flächendeckend aufzubauen. Dieser ist eine wichtige Entlastung für Polizei und Rettungsdienst und versorgt Hilfesuchende mit einer passgenauen Erstversorgung. Diesen Krisendienst gilt es bekannt zu machen, um in akuten Krisen schnell Hilfe zu leisten. Denn diese passgenaue Erstversorgung ist ein wichtiger Schritt und kann die Hilfe geben, die eine hilfesuchende Person gerade braucht.

Doch das Thema psychischer Gesundheit ist leider sehr stigmatisiert, weswegen auch das Hilfe Suchen eine Hürde darstellt. Ich will mich für die Enttabuisierung der Thematik stark machen. Außerdem muss sichergestellt werden, dass psychatrische Einrichtungen keiner Sparpolitik zum Opfer fallen.

Für ein demokratiestärkendes Bildungsangebot!

Neben der seelischen Gesundheit meiner Generation möchte ich mich auch für ein demokratiestärkendes Jugendbildungsangebot einsetzen. Wir sind bunt, gehen für mehr Gerechtigkeit auf die Straße und lassen uns auch von Krisen nicht einschüchtern. "Jungen Menschen sind die zur Förderung ihrer Entwicklung erforderlichen Angebote der Jugendarbeit zur Verfügung zu stellen. Sie sollen an den Interessen junger Menschen anknüpfen und von ihnen mitbestimmt und mitgestaltet werden (...)" heißt es im Achten Sozialgesetzbuch. Und genau deshalb will ich mich im Bezirkstag für die Teilhabe junger Menschen einsetzen und Gestaltungsmöglichkeiten nutzen, um ein Bildungsangebot zur Verfügung zu stellen, welches junge Menschen fördert, deren politische Mitgestaltung zu nutzen. Ein demokratisches Grundverständnis, die Möglichkeit sich ausdrücken zu können und den Ort gehört zu werden sind dabei wichtiges Ziel politischer Weiterbildung. Die Fachstelle politische Bildung des Bezirksjugendring ist dabei ein wichtiger Ort, den es als Bezirk tatkräftig zu unterstützen gilt.

Ihr seht, es gibt viele Kämpfe, die ich mitkämpfen und viele Orte die ich mitgestalten will. Daher freue ich mich über eure Stimme und Unterstützung zu meiner Kandidatur!

Eure

Sue

